

El proveedor de contenedores de hojalata Shangzhimei lanza una caja de hojalata a prueba de niños con cubierta de perilla: Escort for Safety

Con la creciente atención de las familias a la seguridad de los niños, especialmente el diseño de embalaje que implica el almacenamiento de artículos potencialmente peligrosos, cómo proporcionar soluciones de embalaje más seguras e íntimas se ha convertido en un tema nuevo en la industria.

Fabricante de cajas de hojalata Shangzhimei ha lanzado una nueva caja de hojalata a prueba de niños con tapa de pomo. A través de un diseño innovador, combina a la perfección seguridad y practicidad para brindar a los clientes soluciones de embalaje confiables.



1. Aspectos destacados del producto: diseño de perilla, doble seguro

Esta caja de hojalata de protección infantil con tapa de perilla personalizada adopta un diseño de tapa de perilla único, combinado con una estructura precisa de tres piezas, lo que le confiere una sólida capacidad de protección infantil. La tapa debe abrirse con un método de rotación específico, lo que evita eficazmente el riesgo de que los niños abran el paquete por error debido a la curiosidad y cumple con los requisitos estándar internacionales de embalaje de seguridad infantil (CRP).

Este diseño está inspirado en el mecanismo de apertura de los frascos de medicamentos para niños, que no solo garantiza la operación conveniente de los usuarios adultos, sino que también minimiza la posibilidad de que los niños los toquen por error, brindando una protección confiable para la seguridad familiar.

2. Material de hojalata de calidad alimentaria, seguridad y protección del medio ambiente.

Esta caja de hojalata de protección infantil con tapa de perilla personalizada está hecha de hojalata apta para uso alimentario con un espesor de 0,23 mm, lo que garantiza que el material no sea tóxico, sea inofensivo y respetuoso con el medio ambiente. Los materiales de alta calidad no solo pueden proteger eficazmente los productos internos de la humedad, la luz solar y la contaminación externa, sino que también cumplen con las especificaciones de seguridad de los envases aptos para

alimentos, brindando a los consumidores una experiencia de uso segura.

3. Tamaño compacto, funcional y bonito.

El tamaño de la caja de hojalata a prueba de niños con tapa de perilla personalizada es de 76x30 mm, con un diseño compacto, fácil de transportar y muy utilizada para almacenar productos en pequeñas dosis como caramelos de cannabis, tabletas, etc. Además, su apariencia admite personalización. Impresión de alta calidad, que realza la imagen de marca y hace que el packaging sea práctico y atractivo en el mercado.

4. Protección infantil: una responsabilidad de la industria que no se puede ignorar

En los últimos años, debido al diseño inadecuado de los envases, los accidentes de niños que ingieren accidentalmente productos inapropiados son comunes, especialmente cuando se almacenan categorías especiales como productos de cannabis y drogas. La seguridad se ha convertido en una responsabilidad de la industria que no se puede ignorar. El proveedor de cajas de hojalata a prueba de niños con cubierta de perilla personalizada de China está diseñado para satisfacer la creciente demanda del mercado de envases seguros para niños, lo que refleja la responsabilidad social de la empresa y la previsión de la industria.

5. Amplia gama de escenarios de aplicación para satisfacer diversas necesidades

Productos de cannabis: evita que los niños coman accidentalmente y brinda protección para las operaciones de cumplimiento de la marca.

Envasado de medicamentos: reduce el riesgo de apertura accidental y añade tranquilidad a la seguridad familiar.

Almacenamiento de alimentos: Mantenga los productos frescos y evite que los niños entren en contacto con alimentos inapropiados.

Shangzhimei: Experto en la industria de contenedores de hojalata a prueba de niños

Cubierta de perilla personalizada Proveedor de cajas de hojalata a prueba de niños China

Como fabricante con 15 años de experiencia en fabricación, siempre nos adherimos a la demanda del cliente, brindando soluciones de embalaje innovadoras, seguras y respetuosas con el medio ambiente. Esta caja de hojalata a prueba de niños con tapa de perilla es sin duda la mejor opción para que las marcas mejoren su competitividad en el mercado con su excelente rendimiento de seguridad y su artesanía de alta calidad.

Para obtener más detalles del producto o servicios personalizados, ¡contáctenos! Trabajemos juntos para crear envases seguros y confiables que mejoren la vida.



Regular inventory of more than 1,000 tons of raw materials

which ensures the prices of our tin boxes are stable and the long-term cooperation is more guaranteed









